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14:10　開会
出席委員5名、会期1日
挨拶
【産業振興部所管事務調査】

産業振興部⻑ 挨拶及び概要説明
議事1　所管事務調査について

（1）ふるさと交流館について
商工観光課主幹 　１、令和２年度の指定管理料の増額について

　　コロナ禍による減収分については協定に基づき増額することにしている。
　　令和２年４〜９⽉については、昨年の12⽉議会で増額の補正をしており
　　12⽉24日に⽀払いを完了した。
　　10⽉以降分について確認をしたところ、12⽉分までは⾦額が確定している。
　　1⽉・2⽉分は年度内、3⽉分は4⽉末までに確定の⾒込み。
　　10⽉以降分については、4〜9⽉分と同等程度と⾒込んでいる。
　　12⽉までの確定分と、1〜3⽉分は過年度と⽐較して算出した⾦額を
　　3⽉補正で計上したい。
　2、指定管理に関する事項、現指定管理者との引継ぎについて
　　指定管理満了に向けた㈱郊楽苑との協議は、1/19付で委任通知を受け
　　取ったのち、1/21付で町側の弁護士に入ってもらい委任通知をし、あわせて
　　協議をしない旨の回答をした。
　　施設の引継ぎについては、1/20付で引継ぎをしていただきたいと通知。
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開閉会日時 令和3年2⽉16日（⽕曜日) 会議場所 委員会室2・3
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　　相⼿から「できかねる」と回答あり。再度2/10付で町に引継ぎして頂きたいと
　　弁護士を通して郊楽苑側に通知。それに対して回答がないので、いつ引継ぎ
　　できるか⾒通しが⽴たない。
　3、令和3年度の業務再開について
　　入浴開始に伴う検討事項だが、再開は5⽉連休明けを想定。
　　運営に当たって委託をする業務は、清掃、管理、機械などがあるが
　　それらを集約した中で、管理運営業務として委託業務で発注する予定。
　　人材確保は、委託業務とは別に、町の会計年度任⽤職員を採⽤し
　　運営することとした。　令和3年度の運営に当たる費⽤は、歳入歳出
　　予算を計上することで準備を進めている。
　　改修工事の実施は、引継ぎの時期が定まらないので、年度当初の改修
　　とならないので、工事は秋口の閑散期に実施したい。当初予算で費⽤は
　　要求せず、工事時期が決まった段階で補正予算を計上したい。

質疑
委員 　・相⼿が退去せず、町の意向に従わない場合、逆に違約⾦は取れないのか。
商工観光課⻑ 　・指定期間は協定によるもので、この協定は⺠法上の契約とは違う。

　　あくまでも⾏政処分。　協定書では3/31までに明け渡さなければならない。
　　4/1からの使⽤権は与えられていない。協定書にも引継ぎを進めるように
　　書かれている。お互いに弁護士をたてているので、相⼿方から何らかの通知
　　が来ると思う。明け渡さない場合は係争に入ることも考えられる。
　・指定管理料の増額は、12⽉補正の時と同じ算定か。

商工観光課⻑ 　・会社からの報告が4/30なので、今年度中に処理したい。12⽉までの分は
　　確定しているが、1〜3⽉分は未確定なので前年度と⽐較して1〜3⽉分を
　　想定する。令和2年3⽉はすでにコロナの影響があったので、その部分は
　　平成31年3⽉分と⽐較している。国・道の休業補償が一切ない状態だが、
　　国の雇⽤調整助成⾦のみ引いた計算をしている。前回、指定管理料の
　　なかに人件費を入れているのであれば引くべきではないかとあったが、同じ
　　くらいの⾦額なので給与費では引かないで雇⽤調整助成⾦を引くこととした。
　・確認だが、3⽉の補正で予算化することでよろしいか。

商工観光課⻑ 　・概算だが、想定数字で予算要求させていただく。足りればよいが、万が一
　　足りなければ流⽤や予備費などで対応したい。
　・再度確認だが、この補償については3⽉で完了させるののか。

商工観光課⻑ 　・3/31を持ってすべてを終了させる。(⽀払いは5/31出納閉鎖までになる。）
　・5⽉連休明けの再開を予定しているが、係争が⻑引いた場合についても
　　その目標は変わらないのか。

商工観光課⻑ 　・5⽉連休明け入浴は、係争とは別に着々と進める。人件費の算出や会計
　　年度任⽤職員の採⽤、委託の準備を進める。

委員 　・館の運営のため会計年度任⽤職員2人を責任者として送り込むのか、
　　委託業者との関係はどういうイメージか。

商工観光課⻑ 　・正職員が勤務することは考えていない。現⾦を取り扱うのは委託業者では
　　難しいだろうと会計年度任⽤職員2人を予定。13時間/日の勤務時間と
　　すると、職員は3名/日で6〜8時間のシフトを組むと6名/日必要となり、
　　会計年度任⽤職員2人を除くと、委託4人が必要となる。
　　休暇等も必要になるので、委託6人程度が必要と考えられる。
　　委託業者は、予算も付いていない状況で答えられない。
　・委託業者の目途はあるのか。
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産業振興部⻑ 　・ここでは言えないが、心当たりはある。

閉会挨拶
14:35　　閉会委員⻑ 9番 今⻄
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門脇


